

# 3年 進路だより

雨電高等養護学校  
NO.2

2023.6.30  
3学年進路支援部

先日の「開校40周年記念体育大会」では、たくさんの保護者の皆様に見守られて、数年ぶりの歓声応援が後押しとなり、見事に総合優勝を果たした3年生。3年間の積み重ねた力と、共に励まし合った仲間との協力や応援の姿は、後輩たちにも素晴らしい見本となっていました。

大きな行事が終わるごとに、少しずつ現場実習の意識が高まり、最近では、各担任や仲間と話題にしている姿が見られるようになってきました。

## 第2回3学年進路懇談会について

7月7日(金)10時～

全体懇談会:2階視聴覚室

今回は、全体懇談会で現場実習について開拓状況や注意事項や経費等の説明、また、夏休み中に必要な手続きなどについても説明します。また、学級懇談会では、個別に実習先の詳細を説明させていただきます。

当日、御都合があるかと思いますが、大切なことをお伝えしなければなりませんので、できるだけ御参加くださいますようお願いいたします。

**改めて……**、3年生の現場実習は、卒業後の進路先を決める前提実習となります。一般的に言えば、「**採用試験**」と同様です。卒業後の希望進路を実現するために、今まで学んだことを発揮し、職場で適性を見極めてもらいます。生活の場は、実際の卒業後を想定して行います。基礎となる生活面も含め、保護者の協力なくして進路は決定いたしません。保護者にとっても大切な現場実習です。その点を御理解いただき、御準備等の御協力をお願いします。

## 37期生(今年3月卒業) 卒後巡回より

本校の卒後支援は、卒業した1年目に年3回の巡回訪問、卒後2～3年目は年1回の巡回訪問を行います。今年も進路支援担当が、この春に卒業した37期生の進路先に1回目の巡回訪問を行い、頑張っている様子を見たり、悩んでいる人には相談に乗ったりして支援を行ってきました。

その中で、卒業生や進路先から「是非、学校生活で身に付けておいて欲しいこと」として、いくつかのアドバイスがありました。

学校からも、生徒にこのことを伝え、生徒自身が「自分はどうか?」と捉え、今から少しずつでも、身に付けられるようにしていきます。また、御家庭でも話題にして、社会人の先輩としてアドバイスをお願いします。

## 身に付けていて良かったこと

☆あいさつ ☆掃除の丁寧さ ☆体力 ☆作業での言葉掛け など

## もっと身に付けていていなければならなかったと感じたこと

- ★休まずシフトどおりに出勤すること。(仕事に穴を開けない)
- ★相手に合わせた会話力。
- ★分からないことはそのままにしないで「相談」すること。
- ★指示されたことを素直に聞いてそのとおりに仕事すること。
- ★気持ちの切り替え。
- ★自分の住所や、衣類等のサイズを理解していること。

などなど

